



MODIFICACIONES Y RECORDATORIO NORMAS DE JUEGO **MÁS IMPORTANTES**

1. SAQUES DE PUERTA, los defensas pueden tocar el balón dentro del área, pero los atacantes no pueden entrar en el área hasta que el guardameta toque el balón.
2. BARRERA EN LIBRES DIRECTOS E INDIRECTOS; cuando hay dos jugadores defensivos nunca puede haber un atacante, debe estar mínimo a un metro; cuando hay tres defensas el atacante puede ponerse a un lado, nunca entre medias de los defensas.
3. BOTE NEUTRAL; ya no hay, se le da la posesión al equipo perjudicado.
4. CAMBIOS; a partir de ahora los jugadores sustituidos deberán abandonar el terreno de juego por el punto más cercano a la línea de demarcación, salvo que el árbitro ordene lo contrario.
5. INICIO DE JUEGO; permite al equipo ganador del sorteo elegir si desea realizar el saque de campo.
6. MANOS; posición poco natural cuando la mano o el brazo se levanta por encima del hombro, incluyendo a los jugadores que lo hagan deslizándose sobre el terreno de juego. Se dice que está asumiendo un riesgo, y que por lo tanto, aunque no hubiera voluntariedad, la mano existiría. NO SERÁN VOLUNTARIAS LAS MANOS FRUTO DE UN REBOTE, EN SU PROPIO CUERPO O EN EL RIVAL ADYACENTE, al ser imposible reaccionar para evitarlo.
7. SAQUE DE BANDA; tomar el balón con ambas manos, una a cada lado del balón, posicionando los pies mirando al campo, con uno de los pies mínimo sobre la línea lateral(los pies no pueden cruzar la línea al lanzar el balón), empezando el lanzamiento detrás de la cabeza, llevando el balón hacia arriba y sobre la cabeza(si empiezas el saque de banda en la frente o más adelante será infracción), soltando el balón con un movimiento rápido hacia adelante(si se deja caer el balón o se realiza un movimiento lento, podrá ser considerado una infracción, hay que lanzar el balón).
8. FUERA DE JUEGO; existirá fuera de juego atendiendo a la normativa habitual, a la que se añaden los saques de puerta. No existe fuera de juego en los saques de banda.



ESTAS NORMAS DEBEN SER REMITIDAS A TODOS LOS JUGADORES DEL EQUIPO, CON LA IDEA DE QUE TODO LOS EQUIPOS Y ÁRBITROS TENGAMOS CLAROS LOS CONCEPTOS DE JUEGO MÁS HABITUALES OBJETO DE INFRACCIÓN.